



So nimm denn meine Hände und führe mich,  
bis an mein selig Ende und ewiglich.

Ein langes Leben hat sich erfüllt.

## Margaretha Schneiderbauer

geb. Weinhäupl

29. September 1927 - 18. Februar 2022

hat ihre Augen für immer geschlossen.

Wir vermissen sie sehr!

Mag. Dorothea und Reinhard Hysek  
Dr. Barbara Brunner und Jürgen Meyer-Imhof  
Mag. Paul und Mag. Michaela Hysek-Unterweger  
mit Moritz und Nikolaus  
Dr. Martin Hysek und Joanna Harper BSc  
Jakob Hysek MSc, MIM und Nicola Schlosser MSc

im Namen aller Verwandten und Freunde

Das Requiem feiern wir am Freitag, dem  
25. Februar 2022, um 10.45 Uhr in der Stiftskirche St. Peter.  
Um 13.00 Uhr beginnt die Beerdigungszeremonie in der  
Aussegnungshalle auf dem Kommunalfriedhof Salzburg.  
Den Seelenrosenkranz beten wir am Donnerstag, dem  
24. Februar, um 17.30 Uhr ebenfalls in der Stiftskirche St. Peter.